

# Jugendberufshilfe verabschiedet Azubis

Jugendliche beenden Ausbildung unter Corona-Bedingungen. Sommerfest in Bergerhausen

**Bergerhausen.** Die Jugendberufshilfe Essen (JBH) hat ihre erfolgreichen Auszubildenden auf einem Sommerfest unter Corona-Bedingungen verabschiedet. Die Veranstaltung wurde live im Internet übertragen, damit Wegbegleiter, Familien und Freunde dabei sein konnten. Trotz der Corona-Pandemie haben 16 von 24 Jugendliche ihre Prüfungen in den verschiedenen Gewerken bestanden.

## Lob für das gesamte Team

Jugend- und Bildungsdezernent Muchtar Al Ghusain, JBH-Geschäftsführer Thomas Wittke, Aufsichtsratsvorsitzende Regina Hallmann, Job-Center-Leiter Dietmar Gutschmidt, Carsten Blum vom Jugendamt der Stadt und JBH-Fachbereichsleiterin Brigitte Büttner riefen die Jugendlichen auf die Bühne und beglückwünschten jeden persönlich.

Thomas Wittke war angetan vom emotionalen Abschied: „Was unsere Teams aus Meisterinnen und Meistern, Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern, Lehrerinnen und Lehrern in den letzten eineinhalb Jahren geleistet haben, ist unglaublich. Da gab es jede mögliche Form der Unterstützung, digital und analog.“

Die Mitarbeiter seien teilweise bei den Jugendlichen zu Hause vorbeigefahren, um Aufgaben auszutauschen und Gespräche am Fenster zu führen. „Jeder junge Mensch, der heute verabschiedet wurde, hat jetzt schon ein großes Kämpferherz für den Job bewiesen“, betonte Thomas Wittke.

Die Jugendlichen sind stolz, die Ausbildung trotz der Pandemie erfolgreich abgeschlossen zu haben.



**Die Jugendlichen sind stolz, die Ausbildung trotz der Pandemie erfolgreich abgeschlossen zu haben.**

FOTO: TANI CAPITAIN / JBH